

Este libro recoge un conjunto de ensayos críticos sobre la actuación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y el Instituto Federal Electoral en su crucial tarea de intérpretes, aplicadores y garantes de la reforma electoral de 2007-2008.

Los autores no se proponen ofrecer un balance de la actuación de dichas autoridades sino, a partir de un análisis académico, evidenciar aquellas decisiones que, por sus defectos y repercusiones, desvirtúan el sentido originario de aquella trascendente operación político-legislativa.

La convicción que descansa detrás de este volumen es que, desde la academia, el instrumento idóneo para crear un contexto de exigencia a los funcionarios y jueces del país son los argumentos, las ideas y razones que se esgrimen públicamente. Y que, desde su publicidad, quedan expuestas a la crítica y constituyen una invitación al debate... ojalá, inteligente y riguroso.

